

Die bunte Welt der Festivals

Baden ist ein guter Boden für kulturelle Veranstaltungen. Das beweisen auch die vielen verschiedenen Festivals, die jedes Jahr in der Bäderstadt stattfinden.

FIGURA THEATERFESTIVAL

12.–17. Juni 2018

Seit 1994 präsentieren sich die Theater in Baden und Wettingen sowie die Strassen und Plätze alle zwei Jahre im Zeichen von Figura. Das Theaterfestival gilt als das bedeutendste seiner Art in der deutschsprachigen Schweiz und geniesst internationale Beachtung. Es zeigt, dass das zeitgenössische Figurentheater eine höchst eigenständige, innovative Kunstgattung ist.

Zwischen 30 und 35 verschiedene Produktionen werden in über 100 Vorstellungen gezeigt, während 6 Tagen werden 7000 Zuschauerinnen und Zuschauer erwartet. Das Spektrum der eingeladenen Produktionen ist breit gefächert und reicht vom Puppenspiel über Objekt- und Bildertheater, Tanz und Performance bis hin zu Grenzbereichen wie bildende Kunst und neue Technologien.

Figurentheater unter freiem Himmel

Das Festivalzentrum wird sich dieses Jahr wiederum auf dem Kirchplatz befinden. Nebst musikalischen Darbietungen steht auf der Roulotte-Bühne ein Puppen-Slam auf dem Programm. Die Besucherinnen und Besucher dürfen gespannt sein auf dieses spezielle Format. Figura ist dafür bekannt, dass auch Künstlerinnen und Künstler in den Badener Strassen unterwegs sind und unter freiem Himmel auftreten. Damit werden auch Menschen angesprochen, die sonst nicht ins Theater gehen.



Foto: Alex Spichhart



Foto: jsn-media-art.com



Für die Festivalausgabe 2018 sind in Zusammenarbeit mit dem Institut für Theaterwissenschaft ausserdem moderierte Publikumsgespräche und ein Workshop mit Fachpersonen aus der Theaterforschung geplant.

Förderpreis für junges

Figurentheater

Figura engagiert sich auch im Bereich der Nachwuchsförderung. Der Aargauer Regierungsrat vergibt 2018 anlässlich des Festivals zum achten Mal den Förderpreis «Grünschnabel» in der Höhe von 10'000 Franken. Damit wird eine junge Bühne ausgezeichnet, die sich am Anfang ihrer beruflichen Tätigkeit befindet und mit Ausdrucksformen des Figuren- und Objekttheaters auf künstlerisch eigenständige Art arbeitet.

Figura inklusiv

Figura ist ab 2018 stolze Trägerin des Labels «Kultur inklusiv», das von der Stiftung Pro Infirmis betreut wird. Damit engagiert sich das Figura Theaterfestival nachhaltig für einen möglichst hindernisfreien Zugang zu seinen Kulturangeboten und für die kulturelle Teilhabe von allen interessierten Menschen – auch von Menschen mit Beeinträchtigung.

www.figura-festival.ch



SOULFOOD FESTIVAL

22.–26. August 2018

Das Soulfood Festival widmet sich während mehrerer Tage dem gesunden, regionalen und nachhaltigen Essen. Es findet an verschiedenen Plätzen in der Stadt statt.

Mehr dazu auf Seite 49 und unter www.soulfoodfestival.ch

Zum One Of A Million, Blues Festival und Figura reisen Sie mit dem Festivalticket kostenlos mit dem ÖV an.